



Ricardo Monreal sobre Cuauhtémoc Blanco: "Si hay pruebas, no protegeremos a nadie"

Historia de Pam Navarro • 11 h •  3 minutos de lectura

La polémica en torno a Cuauhtémoc Blanco, exgobernador de Morelos y actual diputado federal por Morena, sigue escalando luego de que se diera a conocer la acusación en su contra por **intento de abuso sexual a su hermana**. En medio de la controversia, el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, corrigió las declaraciones de su compañero Enrique Vázquez Navarro, quien había asegurado que **los legisladores morenistas respaldaban a Blanco**.

"Si hay elementos, no protegeremos a nadie", sentenció Monreal, dejando en claro que Morena no intervendrá para favorecer al exfutbolista y que será la justicia quien determine su situación.

Morena se deslinda del apoyo a Cuauhtémoc Blanco

Las declaraciones de **Enrique Vázquez Navarro, el diputado más joven de Morena (21 años)**, causaron revuelo al señalar que su bancada respaldaba a Blanco, lo que generó cuestionamientos sobre la postura del partido ante las graves acusaciones.

Ante esto, Ricardo Monreal tomó distancia y dejó claro que:

- **Vázquez Navarro no habla en nombre de la bancada de Morena.**
- Sus declaraciones pudieron deberse a su **falta de experiencia política**.
- La postura oficial del partido es esperar la resolución de la justicia.

«**Enrique es un joven entusiasta, pero la voz del grupo la llevo yo**», enfatizó Monreal, asegurando que su correligionario actuó por cuenta propia y que **no representa la postura oficial de Morena**.



Cuauhtémoc Blanco y su respuesta ante las acusaciones

En medio de la polémica, Cuauhtémoc Blanco ha negado rotundamente las acusaciones y ha asegurado que **se someterá a las instancias jurídicas correspondientes**.

Monreal respaldó esta postura, afirmando que es lo correcto y que Morena **no encubrirá a nadie** en caso de que existan pruebas.

«**No nos inclinamos ni a un lado ni a otro, hay una acusación y un desmentido, serán las autoridades quienes determinen la verdad**», subrayó.

Además, el coordinador de Morena reiteró que la Sección Instructora y la Comisión Jurisdiccional en la Cámara de Diputados analizarán el caso **de manera imparcial**, garantizando un proceso transparente.

¿Morena blindará a Cuauhtémoc Blanco?

En otros casos polémicos, algunos actores políticos han recibido respaldo incondicional de su partido, pero **este no parece ser el caso de Cuauhtémoc Blanco**.

Claves del caso:

- La denuncia ha generado una fuerte división de opiniones dentro de Morena.
- Hasta ahora, no se ha solicitado el **desafuero** de Cuauhtémoc Blanco.
- Ricardo Monreal dejó claro que **si hay pruebas, Morena no intervendrá a su favor**.

Por ahora, el futuro del exfutbolista en la política mexicana **dependerá del proceso legal y de las pruebas que se presenten en su contra**.

El escándalo en torno a **Cuauhtémoc Blanco** ha puesto en el ojo del huracán a Morena y a su bancada en el Congreso. Aunque algunos integrantes han expresado su respaldo, Ricardo Monreal **aclaró que la postura oficial es no proteger a nadie si hay pruebas en su contra**.

Mientras el caso avanza, el destino político de Blanco sigue en la cuerda floja, a la espera de que las autoridades determinen si existen elementos suficientes para proceder en su contra. **¿Crees que Morena debería deslindarse totalmente de Cuauhtémoc Blanco?** Déjanos tu opinión en redes sociales.

[Ricardo Monreal sobre Cuauhtémoc Blanco: "Si hay pruebas, no protegeremos a nadie"](#)